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XI  LEGISLATURA



 

Al Presidente del 

Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

(Non più di una per Consigliere – Non più di tre per Gruppo) 

 

OGGETTO: Chiusura del Castello di Serralunga d’Alba. 

PREMESSO CHE 

- veniamo a conoscenza del fatto che il Castello di Serralunga’d’Alba 

rischia la chiusura al pubblico in data 30/09/19 a causa di una  

convenzione che pare non sia stata rinnovata ; 

- il castello è di proprietà statale e fa riferimento al Polo Museale del 

Piemonte, e dal 2012 è gestito dalla Barolo & Castles Foundation 

aggiudicataria del bando di gestione e valorizzazione; 

- risulta che il bando sia scaduto a giugno 2019, prorogato fino a fine 

settembre e ad oggi non ancora rilanciato; 

- questa situazione ha creato la prospettiva che il castello potrebbe 

chiudere anticipatamente rispetto alla solita routine che prevede la 

fermata nei mesi invernali. 

CONSIDERATO CHE 

- il castello di Serralunga d’Alba secondo i dati divulgati è stato visitato nel 

2018 da oltre 17.000 visitatori con dati di crescita costante negli anni ; 

- il riconoscimento UNESCO ha contribuito e contribuisce ad accrescere 

fama e notorietà e ad attrarre sempre più visitatori Italiani e 

stranieri nelle nostre zone; 



 

- la data della prevista chiusura conciderebbe con la Fiera Internazionale 

del Tartufo Bianco d’Alba che notoriamente attira migliaia di turisti.  

VALUTATO CHE 

- il Presidente Cirio durante il suo incarico precedente come Assessore al 

turismo ha dichiarato che “i nostri castelli non hanno nulla da invidiare a 

quelli della Loira, bisogna solo promuoverli di più e meglio. Quelli di 

Barolo, Roddi e Serralunga sono i primi che attraverso la nuova 

Fondazione mettiamo in rete, con l’obiettivo di estendere presto il 

progetto a tutto il sistema dei castelli delle Langhe e del Piemonte”. 

INTERROGA 

L’Assessore competente 

PER SAPERE 

 

quali azioni intenda intraprendere per evitare questa eventuale chiusura che 

pare imminente. 


